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Question Serge Vuilleumier 
 
 
Crédits sans intérêt: est-ce fréquent? 
 
 
La presse s'est fait l'écho de la visite que le chef du Département de l'économie 
publique, accompagné de représentants des milieux intéressés, a effectuée dans 
certaines exploitations agricoles ayant bénéficié d'une aide aux investissements. 
 
Des lecteurs de l'article précité se sont étonnés de l'octroi de crédits sans intérêt pour 
des infrastructures agricoles et/ou viticoles. 
 
Bien qu'existant depuis de nombreuses années, cette pratique reste ignorée de la 
population… et des député-e-s. 
 
Afin de pouvoir renseigner nos concitoyens, il nous intéresserait de connaître: 
 
– les conditions à remplir pour l'obtention d'un tel crédit; 
– le nombre de crédits accordés ces cinq dernières années; 
– le montant total que cela représente. 
 
 
Cosignataire: M. Debély. 
 


